



SSC

Síntesis de medios

09 de octubre de 2024

Primeras Planas

Abandona Evelyn a Chilpancingo
Plantean combate frontal a la extorsión y cobro de piso
Presentan plan de seguridad en 4 ejes
En Guadalajara, mayor fábrica de chips para inteligencia
Senado avala reglas para elegir a los juzgadores
Arranca estrategia de seguridad que apuesta a inteligencia y prevención
Prevención e inteligencia, plan de seguridad
Sangra Edomex
¡De remate, de regalo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Presenta a su equipo

Por instrucciones de la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, nombró a las subsecretarías y los subsecretarios que se suman a la estrategia de seguridad para la administración 2024-2030. Ratificó a Hermenegildo Lugo Lara frente de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial; a Paulina Salazar Patiño como subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito y designó a Andrés Ponce Aceituno como subsecretario del Sistema Penitenciario. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#)

Reactivarán módulos de seguridad

Supuestamente, en la CDMX operan 409 módulos de vigilancia, los cuales, son manejados por 2 mil 400 uniformados, sin embargo, en administraciones pasadas, los capitalinos acusaron que estas instalaciones eran usadas como bodegas o se encontraban en el olvido, por lo que la nueva Jefa de Gobierno, Clara Brugada, y el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, señalaron que la reactivación de estos módulos serán una prioridad en esta administración. [Basta](#)

Irregularidades "sangran" a la Cuauhtémoc

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, comienza a encontrar irregularidades de la anterior administración. La panista, quien tuvo que pelear su triunfo en las urnas hasta la última instancia en los tribunales, dijo que inicia su administración con una buena comunicación con el gobierno de la morenista Clara Brugada. El jueves acompañará a la jefa de Gobierno a su gira por la colonia Obrera y ya conversó con **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, para iniciar la próxima semana operativos contra chelerías y coordinar al C2 de la alcaldía y el C5 del gobierno central. [Excélsior](#)

Refrenda PJCDMX vocación de diálogo y colaboración para el bien de la ciudad: Mag. Guerra Álvarez

El mag. Rafael Guerra Álvarez, presidente del órgano judicial, así lo señaló ante la jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, en el marco de la instalación del Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia. Con la presencia del secretario de Gobierno, César Cravioto Romero; del secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, y del encargado del despacho de la FGJ, Ulises Lara López, entre otros, el magistrado consideró como "histórico" el inicio de los trabajos del Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia. [Diario Imagen](#)



SSC

Captura SSC a sujeto ligado a robo de joyería en la Roma

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó en sus redes sociales sobre la detención de un hombre presuntamente involucrado en el robo de una joyería en la colonia Roma Norte, ocurrido en octubre de 2023 y cuyas piezas eran vendidas en internet. La aprehensión se dio en la colonia Residencial Zacatenco, alcaldía GAM. [La Razón](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

Brugada inaugura la mesa de atención ciudadana

La jefa de Gobierno, Clara Brugada inauguró la primera mesa de atención ciudadana en el Centro Histórico "Zócalo de Gobierno Ciudadano", mediante el cual anunció que, junto a los integrantes de su Gabinete Legal, atenderá directamente las quejas y denuncias de los capitalinos cada martes de su administración. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Agencia Digital opera el Visor 360 para monitorear delitos

La ADIP, en coordinación con la FGJ y la SSC, opera el Visor 360, una plataforma que facilita la visualización al gabinete de seguridad de datos e imágenes sobre los delitos registrados en la CDMX. En el gabinete de seguridad, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, se reunirá todas las mañanas con los titulares de las diferentes dependencias capitalinas para ser informada de los hechos más relevantes registrados en la Ciudad. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Universal](#)

Habrán educadores viales

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** anunció la creación de la Unidad de Seguridad y Educación Vial Educadores Viales, como cuerpo especializado de la Policía de Proximidad. Los objetivos son generar, proteger y fortalecer la cultura vial en la CDMX y promover campañas de seguridad y educación vial, así difundir acciones de prevención de siniestros viales y una cultura de respeto dirigidas a todos los sectores. La unidad estará subordinada al mando de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**. El acuerdo agrega que será la Universidad de la Policía de la CDMX la que diseñe e imparta los planes de capacitación al personal que formará parte de dicho grupo. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

Casa por casa, oirán sentir de los jóvenes

En busca de escuchar las necesidades de las y los jóvenes y ayudarlos en su día a día como es en actividades deportivas, ofrecerles un apoyo integral y un mejor entorno social, el Gobierno capitalino desarrolla dos programas que atienen a este sector, se trata de Reconecta con la Paz y Barrio Adentro que se desarrollan con el apoyo del Instituto de la Juventud y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. De 2021 a septiembre de este año, a través de la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, el programa "Reconecta la Paz" ganó en la edición XI del "Premio Interamericano a la Innovación para la Gestión Pública Efectiva 2024", otorgado por la OEA. [Ovaciones](#)

Cultivan en penal

Alistan la venta de flores de cempasúchil que siembran internos de **penales capitalinos**. Las plántulas se trasplantan a macetas de fibras de coco para comercializarlas a través de la marca "Hazme Valer, Productos Penitenciarios". [Reforma](#)



SSC

Síntesis de medios

09 de octubre de 2024

Cae el que ultimó a tiros a un hombre en Tláhuac

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras una denuncia por venta de narcóticos sobre calle Barbero, en la colonia Agrícola Metropolitana. El responsable está relacionado con la ejecución de un joven en calle Ostión, en la colonia del Mar, alcaldía Tláhuac. Se le confiscaron 20 envoltorios con aparente cocaína y cuatro bolsitas con marihuana. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Venezolanos con droga van a prisión

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una pareja de venezolanos que cometieron robos en la alcaldía Miguel Hidalgo y el Edomex. Luego de múltiples denuncias que fueron realizadas por comensales y transeúntes víctimas, el C5 ubicó a los acusados sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Polanco III Sección. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Riña y balacera en la VC deja tres lesionados

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un menor que atacó a balazos a tres personas, tras una riña en calles de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Nadie se inscribió ayer para la elección del STPRM

A diferencia del proceso de enero de 2022, cuando en un día se registraron 15 candidatos, ayer ningún aspirante se inscribió para competir por la dirigencia nacional del STPRM, confirmaron fuentes del gremio. La calle Zaragoza, en la colonia Guerrero, permaneció prácticamente vacía, estuvo ausente el clásico estilo de los procesos internos del gremio petrolero, con la movilización de cientos de trabajadores y las batucadas. Únicamente hubo dos patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que vigilaban la sede sindical. [La Jornada](#)

El CJNG, con más cuentas bancarias congeladas

De 2019 a agosto de 2024, la SHCP, a través de la UIF, detectó y ordenó la suspensión de 5 mil 965 cuentas bancarias ligadas a cárteles en la CDMX, de las cuales 3 mil 262 fueron relacionadas a operaciones con recursos de procedencia ilícita del CJNG, lo que lo convierte en la organización criminal con más cuentas congeladas. En segundo lugar, a la Unión Tepito le hallaron mil 372 cuentas que fueron suspendidas o congeladas, por operación de 82 millones 847 mil 689.73 pesos y 550 dólares. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Instala Cuauhtémoc su gabinete violeta

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc, instaló un grupo de trabajo conformado solo por mujeres, que tendrán como objetivo generar propuestas de seguridad, infraestructura, cultura y educación que mejoren la atención y condiciones de vida de mujeres. Lilian Chapa, directora general de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, destacó que ya se inició el dialogo para mejorar estrategias con la **Policía capitalina**. [Reforma](#)

Urge reducir delincuencia en Iztacalco

Una de las primeras políticas que hizo públicas la nueva alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, es la implementación de dos programas para combatir a la delincuencia, así como revelar que Mario Cardoso es el nuevo titular de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito, aunque en sus cargos anteriores se vio rebasado por la incidencia delictiva. Cardoso prestó varios años de su servicio en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)



SSC

Arranca plan para tener más cámaras

El nuevo titular del C5, Salvador Guerrero Chiprés, iniciará la ampliación de número de cámaras de videovigilancia para pasar de casi 80 mil a 140 mil instaladas durante la administración 2024-2030. Planteó el inicio de seis nuevas licitaciones que tendrán que ver con mantenimiento, adquisición, servicios y hasta un pequeño comedor para los trabajadores. [El Sol de México](#)

Columna El Caballito: Se queda mando de inteligencia cercano a García Harfuch

Nos afirman que si bien muchos de los mandos que estaban en la SSC cuando el titular era Omar García Harfuch se están yendo con él al gobierno federal, en la CDMX se quedó un personaje clave también cercano al hoy secretario de la SSPC. Se trata de Hermenegildo Lugo, el conocido Jefe Jaguar, quien fue ratificado como subsecretario de Inteligencia e Investigación Policial de la dependencia capitalina que lidera **Pablo Vázquez**. [El Universal](#)

Columna Circuito Interior

Ahora sí que la ciberdelincuencia hizo algo muy sucio en la CDMX, secuestró la página que monitorea la calidad del aire, un grupo de hackers logró tomar el control de este dominio y pidió un recate para liberarlo. Los pocos que saben de este ataque aseguran que intervino la **Policía Cibernética**. Apenas hace algunos días, el sitio volvió a operar con intermitencia y sin cambios. Qué calladito se lo tenían. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Columna Aguas Profundas: Un policía en Pemex / Luis Carriles

Esta es la historia sobre el nombramiento del nuevo director de Pemex Logística, Israel Benítez, conocido en el argot policiaco como "Jefe Máximo" dentro de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX. Primo político de Omar García Harfuch, titular de la SSPC, Máximo llega a la petrolera sin tener la menor idea, pero su misión no es hacer rentable el negocio, sino dejar de perder tanto mercado en manos del crimen organizado. [El Sol de México](#) / Columna Aguas Profundas [Ovaciones](#)

Columna La Quinta Transformación: Todo cambia para seguir igual / Darío Celis Estrada

Víctor Rodríguez y Luz Elena González, director de Pemex y secretaria de Energía, respectivamente, designaron ya al nuevo equipo de la petrolera. Se trata del área de Pemex más expuesta a las bandas de huachicoleros y por lo mismo un asunto de seguridad nacional. El nombramiento lo hará Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Pública, quien ya habría decantado por Israel Benítez López, exsubsecretario de Operación Policial de la SSC de la CDMX. [El Heraldo de México](#)

Edicto SSCCDMX

En la carpeta del Programa Chatarra Fase XXXVIII, el 07 de octubre de 2024, se dictó un acuerdo que en su parte conducente señala: Vistos los autos que conforman la carpeta del Programa Chatarra, Fase XXXVIII se desprende que, mediante publicación en la página web de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fueron puestos a disposición de su propietario y/o legal poseedor para su retiro del depósito vehicular en términos de ley, un total de 3,110 vehículos. [El Sol de México](#)



SSC

Justicia

Le revocan la libertad a “El Huguito” de la UT

La FGJ capitalina consiguió que El Huguito, líder de la célula delictiva La Unión Tepito, se quede preso, ya que, en la audiencia de revisión de medidas cautelares, una jueza revocó la resolución de otro impartidor de justicia que le permitía llevar su proceso por homicidio en libertad. [Basta](#)

Imagen Destacada



CRÓNICA

Capitalinos inauguran la oficina abierta de Brugada en el Zócalo

